ONU: l'Iran appelle les Etats-Unis et l'UE à un respect intégral du PAGC



New York, 16 décembre (RHC) Les Etats-Unis et l'Union européenne (UE) doivent en revenir à un respect intégral de l'accord de 2015 sur le programme nucléaire iranien, officiellement connu sous le nom de Plan d'action global conjoint (PAGC), a exhorté mardi le représentant permanent de l'Iran auprès des Nations Unies, Madjid Takht-Ravanchi.

"Il est désormais temps pour les Etats-Unis et l'UE d'assumer leurs responsabilités et d'en revenir à un respect intégral du PAGC. La balle est dans leur camp. Nous espérons qu'ils sauront saisir cette opportunité", a-t-il dit à des journalistes.

M. Takht-Ravanchi s'exprimait à l'issue de la réunion semestrielle du Conseil de sécurité sur le PAGC et la résolution 2231, laquelle a avalisé cet accord le 20 juillet 2015.

A cette occasion, "nous avons entendu des messages de soutien forts envers le rétablissement du PAGC", a dit le diplomate iranien qui a ainsi tenu à "rafraîchir les mémoires" sur la situation actuelle : "La vérité, c'est que ce sont les Etats-Unis qui se sont retirés illégalement du PAGC et réimposé des sanctions".

"La seule solution, c'est un engagement de toutes les parties envers une mise en oeuvre complète, efficace et vérifiable du PAGC; ni plus, ni moins", a-t-il dit en souhaitant que l'Iran reçoive la garantie que toutes les sanctions seront levées et que les Etats-Unis ne dénonceront pas à nouveau cet accord.

Evoquant les pourparlers de Vienne sur la relance du PAGC, M. Takht-Ravanchi a indiqué que les négociateurs iraniens étaient "sérieux et bien préparés" à s'y engager de manière constructive, espérant une attitude réciproque.

"Se lancer dans le jeu des reproches ou montrer une impatience factice n'est pas constructif", a-t-il conclu.

SOURCE Xinhua

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280003-onu-liran-appelle-les-etats-unis-et-lue-a-un-respect-integral-du-page



Radio Habana Cuba